

# Aufruf

Antifaschismus ist kein Verbrechen - #wirsindantifa



Macht mit! Setze ein Zeichen mit #wirsindantifa für Vielfalt und Demokratie.

Teile die Grafik. Nutze sie als Profilbild. Drucke Plakate und hänge sie aus.

Bekenne Farbe und gib dem Rechtspopulismus die rote Karte.

Die öffentliche Debatte um Antifaschismus und die Gleichsetzung mit Extremismus an der Ida Ehre Schule, die eine Folge der Einrichtung des Denunziationsportals der AfD ist, hat viele Betroffene entsetzt und verunsichert. Es wurden Schülerinnen und Schüler, Lehrerinnen und Lehrer und gar eine ganze Schule diffamiert und abgestempelt. Damit versuchen Rechtspopulisten uns zu verändern.

Die „Neue Rechte“ versucht die öffentliche Meinung zu verschieben. Mit der AfD, die als demokratische Partei auftritt, werden rechtspopulistische Positionen nach und nach mehrheitsfähig und Andersdenkende zu Feinden der Demokratie erklärt.

Das ist eine besorgniserregende Entwicklung und das wollen wir Eltern nicht tatenlos hinnehmen.

In einer ersten Reaktion haben wir die Aktion #wirsindantifa ins Leben gerufen. Wir wollen damit deutlich machen, dass Antifaschismus eine Grundlage unserer demokratisch verfassten Gesellschaft war, ist und immer bleiben muss. Gerade in Schulen ist Antifaschismus ein wichtiger Bestandteil.

Die AfD verbucht die Ereignisse nach ihrer Denunziationskampagne als Erfolg.

Damit das nicht so bleibt, möchten wir die Aktion auch unabhängig von dem Vorfall an der Ida Ehre Schule in die Zukunft fortschreiben und damit deutlich machen, dass Antifaschismus auch in der Zukunft eine wichtige Grundlage unserer Demokratie bleibt.

